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ATA DE REUNIÃO

ATA DA 290ª (DUCENTÉZIMA NONAGÉSIMA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO ACADÊMICO DA UNIVERSIDADE
ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e cinco minutos, ocorreu de forma
híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 289ª (ducentésima nonagésima) Reunião Ordinária do Conselho Acadêmico da
Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a presença dos seguintes membros: Prof. Raul
Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião; Profª Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Profª Maura Da Cunha –
Pró-Reitora de Pesquisa e Pós Graduação, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, Prof. Olney
Vieira da Mo a – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Gra vol Gaspar De Matos – Pró-Reitora de Assuntos
Comunitários, Prof. Milton Masahiko Kanashiro - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB, Prof. André de
Oliveira Carvalho - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB, Prof. José Ricardo Siqueira – Representante dos
Chefes dos Laboratórios do CCT, Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT,
Profª Célia Quirino - Representante dos Docentes do CCTA, Prof. Jan Schripsema – Representante dos Docentes do CCT,
Prof. Carlos Eduardo Veiga de Carvalho - Representante dos Docentes do CBB, Prof. Leandro Rabello Monteiro –
Representante dos Docentes do CBB; Prof. Victor Mar n Quintanilha Flores – Representante da Câmara de Graduação,
Prof. Leonardo Mota de Oliveira - Representante da Câmara de Extensão e Assuntos Comunitários; e como visitantes,
Prof. Luis Passoni - Chefe de Gabinete e Angela Pierre Vitória - ASSAII. Tratou-se da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Ata
da 289ª reunião; 3- Afastamentos do País: 3.1- Caryne Braga (SEI-260009/004672/2023); 3.2- André Lacerda de A.
Oliveira (SEI-260009/004676/2023); 3.3- Carlos Ruiz Miranda (SEI-260009/005249/2023); 3.4- Felipe Perisse Lopes
(ad referendum) (SEI-260009/005258/2023); 3.5 – Jan Schripsema (SEI-260009/005236/2023); 3.6- Jorge Hernandez
Fernandez (SEI-260009/005408/2023) 4- Enquadramento inicial – Vitor Ba sta Pinto (SEI-260009/0002398/2023); 5-
Progressões Diferenciadas: 5.1 Ana Bárbara Freitas Rodrigues (SEI-260009/000627/2023); 5.2 Alba Lucínia Rangel
Peixoto (SEI-260009/001753/2023); 5.3 Leonardo Mota de Oliveira (SEI-260009/002352/2023); 5.4 Márcia Leitão
Pinheiro (SEI-260009/002280/2023); 5.5 Maria Clareth Gonçalves Reis (SEI-260009/002296/2023); 6- Perfil de vaga
concurso público professores: 6.1 Professor Titular LAMET (SEI-260009/004847/2023); 6.2 Professor associado LCFIS
(SEI-260009/005494/2023); 7 – Calendário Acadêmico Pós-Graduação 2024-1 (SEI-260009/004452/2023); 8-
Reconhecimento de Diploma de Doutorado de Felipe Machado Pinheiro (SEI-260009/004715/2023); 9- Revalidação
de Diploma de Andrea Lampis (SEI-260009/001987/2023); 10- Acordos de Cooperação Técnica: 10.1 UENF/Empresa
BIOSMART (SEI-260009/001766/2023); 10.2 UENF/Empresa Quin a S/A (SEI-260009/001155/2023); 10.3
UENF/Universidade de Almeria (SEI-260009/005473/2023); 10.4 UENF/ UTFSM (SEI-260009/001648/2023); 10.5
UENF/Empresa MF Papaya (SEI-260009/001241/2023); 10.6 UENF/Cardoso Moreira (incluído na pauta) 11- Criação
do NUPERJ (SEI-260009/006212/2023); 12- Resolução COLAC – Programa Universidade Aberta(SEI-
260009/004352/2023) 13- Assuntos Gerais. O Reitor iniciou a reunião com o item 1 da pauta – Informes: Informou
sobre a cerimônia de posse da nova gestão da Reitoria no dia quatorze de novembro; Informou sobre a colação de grau
que será realizada no fim do ano; Informou sobre o andamento dos processos de compras e das obras; Informou sobre
a questão com a PGE. Explicou que quem dirige o sistema jurídico do Estado é a PGE, e que ela emi u parecer onde fica
demonstrado que todas as decisões da UENF precisam passar por lá, inclusive o que diz respeito à autonomia
universitária. Acrescentou que se vessem aprovado à procuradoria da UENF, não seria necessário se submeterem à
PGE. Enfa zou que se todas as decisões da UENF verem que ser encaminhadas para a PGE, estará abrindo mão da
autonomia universitária. O Prof. Juraci informou sobre as inclusões que foram feitas no sistema acadêmico; A Profª
Clícia informou sobre as a vidades e editais que estão sendo desenvolvidos na PROAC; A Profª Maura informou sobre o
encontro de Pró-Reitores em que ela e a Profª Maria Cris na Canela par ciparam; O Prof. Manoel Molina informou
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sobre o Fórum de Graduação que par cipou em Brasília. Não havendo outros informes o Reitor passou para o item 2
da pauta: Aprovação da Ata da 289ª reunião - O Reitor informou que o Prof. Milton Kanashiro solicitou uma alteração,
e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 3 da
pauta: Afastamentos do País. O Reitor colocou em discussão todos os afastamentos, e não havendo manifestações
todas as solicitações de afastamentos da pauta foram aprovadas. O Reitor passou para o item 4 da pauta:
Enquadramento inicial – Vitor Ba sta Pinto. Colocou em discussão, e não havendo manifestações colocou em votação,
sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 5 da pauta: Progressões Diferenciadas. O Reitor
colocou em discussão todas as solicitações de progressões da pauta, e não havendo manifestações, colocou em
votação, sendo todas aprovadas por unanimidade. O Reitor passou para o item 6 da pauta: Perfil de vaga concurso
público para professores. O Reitor colocou em discussão os perfis das vagas dos dois concursos, e não havendo
manifestações, colocou em votação, sendo aprovados por unanimidade. O Reitor passou para o item 7 da pauta:
Calendário Acadêmico Pós-Graduação 2024-1. Colocou em discussão, e não havendo manifestações, colocou em
votação, sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 8 da pauta. Reconhecimento de Diploma de
Doutorado de Felipe Machado Pinheiro. Após os esclarecimentos da Profª Angela Pierre, colocou em discussão, e não
havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 9 da
pauta: Revalidação de Diploma de Andrea Lampis. Após os esclarecimentos da Profª Angela Pierre, colocou em
discussão, e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para
o item 10 da pauta: Acordos de Cooperação Técnica. Solicitou a inclusão do item 10.6 Acordo de Cooperação com a
Prefeitura de Cardoso Moreira. Esclareceu que a principio o acordo está sendo celebrado com o obje vo de fazer
doação de carteiras e arquivos de aço para a prefeitura. Quanto ao item 10.5 Acordo entre a UENF e a MF Papaya, o
Reitor esclareceu que a ASJUR se manifestou para que dessem oportunidade a outras empresas de par ciparem, mas
que ele não entende dessa forma, pois a empresa é uma startup criada na UENF, e por isso não faz sen do abrir para
outras empresas. O Prof. Jan perguntou qual o custo para a UENF na celebração do acordo. A Profª Rosana informou
que, no momento, a empresa não está usando as instalações da UENF, que eles alugaram um imóvel. Futuramente as
startups ficarão abrigadas no parque tecnológico. Esclareceu que o custo para a UENF é zero. Após os esclarecimentos
feitos pela Profª Angela Pierre sobre os demais acordos, o Reitor colocou todos os acordos em discussão. Não havendo
manifestações, colocou em votação, sendo todos os acordos aprovados por unanimidade. O Reitor passou para o item
11 da pauta: Criação do NUPERJ. O Prof. Juraci se manifestou dizendo que a criação de um núcleo exige a par cipação
de cinco professores, e que o NUPERJ só tem quatro, além de exigir a aprovação pelo Laboratório. O Prof. Olney
informou que tem par cipação externa do IFF, e que a criação do núcleo foi discu da na Câmara. O Prof. Juraci sugeriu
que deveriam mudar a Resolução que dispõe sobre a criação de núcleos, pois dessa forma acabam dando tratamento
diferenciado para alguns. O Reitor informou que irá devolver o processo, a fim de que incluam a aprovação pelo
Laboratório, bem como deixar claro que há par cipação de membro externo. A Profª Rosana disse que o processo está
mal instruído. Informou que os dados levantados por esse núcleo estão sendo divulgados pela imprensa sem a
informação da fonte, que é o NUPERJ. O Reitor passou para o item 12 da pauta: Resolução COLAC – Programa
Universidade Aberta. O Prof. Olney esclareceu sobre a Resolução e agradeceu ao Prof. Juraci pela colaboração na
redação da Resolução. Não havendo manifestações o Reitor colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade.
Não havendo outros assuntos, o Reitor agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às quinze horas e vinte
minutos.

 

Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Tânia Virgínia de Souza e Silva

Secretária Ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 19/12/2023, às
15:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209,
de 19 de setembro de 2022.
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https://portalsei.rj.gov.br/documentos/legislacao/decretos/Decreto_SEI_consolidado.pdf


Documento assinado eletronicamente por Tânia Virgínia de Souza e Silva, Secretária Geral, em
19/12/2023, às 14:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do
Decreto nº 48.209, de 19 de setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 64264597 e
o código CRC E7257DF5.

Referência: Processo nº SEI-260009/006044/2023 SEI nº 64264597
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